

Salvadoreño denuncia plan marxista en C.A.

Buenos Aires, Sept. 10. (UPI). "Estamos en permanente lucha bajo el lema de que el único comunista bueno que va a haber en el país va a ser el comunista muerto", afirmó un dirigente político salvadoreño que asiste al Congreso Anticomunista iniciado hoy en esta capital.

Luis Angel Lagos, del Partido de Conciliación de El Salvador, explicó esa actitud indicando que "a nosotros nos asesinan, nos secuestran, atentado tras atentado, y no nos podemos quedar con los brazos cruzados".

Además denunció de un supuesto plan para convertir la América Central en un foco de difusión de la doctrina marxista en el continente.

Acusó al Departamento

de Estado norteamericano de permitir, basado en la doctrina del presidente Jimmy Carter sobre derechos humanos, el avance de las organizaciones subversivas patrocinadas por el comunismo.

Respecto al golpe, militar producido en Bolivia, Lagos opinó que las noticias periodísticas están siendo deformadas porque los despachos informativo son: "manejados por grupos socialistas, los que analizamos, sabemos que la situación en Bolivia es de un proceso que busca la libertad".

Acotó que Bolivia, igual que antes Argentina, Uruguay y Chile, está dando un ejemplo para que nuestros países vuelvan a lo que todos esperamos, a vivir en paz y justicia".



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SERVICIO CATOLICO. Gdansk, Polonia, septiembre 10. (AP). En un servicio católico en los astilleros "Lenin", el dirigente laboral Lech Walesa recibe un saludo de un sacer-

dote tras el oficio religioso. La huelga finalizó ayer, pero hoy surgieron otros conflictos y los mineros de Silesia siguen en huelga.

Debaten la estrategia contra marxismo en AL

Buenos Aires, Sept. 1 (AP). (Por Oscar J. Serrat). Con la lectura de mensajes de salutación de los presidentes de la Argentina, Bolivia y Paraguay, generales Jorge Videla, Luis García Meza y Alfredo Stroessner, se inauguró hoy aquí el Cuarto Congreso Anticomunista Latinoamericano.

Asisten al Congreso, en dependencias del Centro Cultural General San Martín, delegados de 20 países del hemisferio y preside las deliberaciones el ex jefe del estado mayor del ejército argentino, general retirado Carlos Suárez Mason.

El presidente Videla dice en su mensaje, que actos como el Congreso Anticomunista "coadyuvan al propósito de afianzar la libertad y dignidad humanas".

y destaca "su trascendencia en épocas en las que fueren tempestades de despotismo y cobardes ataques del terrorismo internacional se abaten sobre la vida de las democracias occidentales".

García Meza, por su parte, adhiere en su telegrama a los propósitos del Congreso y reitera la intención de su régimen militar, instaurado hace poco más de un mes, de "erradicar cualquier tipo de extremismo que quiera sembrar semillas en mi país".

Dos altos funcionarios del gobierno boliviano, cuya presencia se había anticipado, anunciaron a último momento que no concurrirían. Son el ministro de Prensa e Información, Fernando Palacios, y el presbítero Luis Rojas, viceministro de Culto.

Pasa a la página 35



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CANDIDATO. Middleburgh, Virginia, septiembre 10. (AP). El candidato presidencial republicano Ronald Reagan y su esposa Nancy en su nueva propiedad en Middleburgh, Virginia, después de asistir a servicios religiosos en Upper-ville. Los Reagan vivirán allí durante la campaña para las elecciones presidenciales.

Congreso anticomunista censura a Pdte. Carter

Buenos Aires, Sept. 1 (UPI). El Cuarto Congreso de la Confederación Anticomunista Latinoamericana comenzó hoy con duros ataques contra el presidente estadounidense Jimmy Carter y su política de Derechos Humanos, y contra los gobiernos democráticos de América Latina.

Al declarar inaugurado el Congreso, su presidente, el ex jefe de estado mayor del ejército argentino, Carlos Suárez Mason, dijo que "aspiramos más a convencer que a vencer materialmente".

En el acto de apertura fueron leídos mensajes de los presidentes de la Argentina, Jorge Videla; de Bolivia, Luis García Meza; de Paraguay, Alfredo Stroessner y del jefe del ejército uruguayo, Luis Queirolo.

El Congreso durará tres días y sus sesiones, son secretas. Según el anuncio de sus organizadores se debatirán "líneas de acción concreta contra la penetración comunista".

El delegado guatemalteco y ex vicepresidente de su país, Mario Sandoval Alarcón, dijo que "peor que la alianza de los militantes rojos es la alianza de los tontos útiles".

En la lista de estos últimos incluyó a Carter, a los gobiernos de Costa Rica, Panamá, México, Venezuela y todos los del Grupo Andino, menos Bolivia.

Carter fue calificado por Sandoval como "el más nefasto presidente de los Estados Unidos".

También abogó por la creación de un "pacto contra la subversión comunista" y predijo que si Carter lograra su reelección en noviembre, el futuro demócrata de América Latina se vería amenazado por el comunismo.

La presencia de Queirolo en el Congreso había sido anunciado pero en su mensaje explica que "tarear inherentes a mi cargo me retienen en Montevideo".

Más adelante Queirolo dice que "la lucha que debemos adelantar es por la paz y justicia".



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

COMPARAN NOTAS. Gdansk, Polonia, septiembre 10. (AP). El viceprimer ministro polaco Mięcisław Jagielski (izquierda), y Lech Walesa, líder del comité de huelga de los trabajadores polacos, comparan notas después que firmaron el acuerdo que pone fin a la huelga en los astilleros.

Pena de muerte contra terror estudia Bolivia

La Paz, 1 septiembre (AP). El gobierno militar boliviano está estudiando la implantación de la pena de muerte contra los culpables de actos de terrorismo, producción y comercialización de cocaína, peculado, latrocinio y apropiación indebida de fondos públicos, así como contra "agitadores, complotadores, extremistas, agiotistas y especuladores", se informó hoy oficialmente.

El anuncio fue hecho por el ministro del Interior, coronel Luis Arce Gómez.

"No tenemos temor de las medidas que vamos a imponer", dijo, "porque sabemos que el pueblo boliviano recién se ha encontrado a sí mismo para erigir la nueva Bolivia, sobre el postulado fundamental de la moral, porque una revolución es moral o no es revolución".

Pasa a la página 35

Acusan a Torrijos de apoyar terror en A.L.

Buenos Aires, 1 septiembre (AP). Un ex militar panameño, delegado a un Congreso Continental Anticomunista que comenzará hoy aquí, acusó al general Omar Torrijos de apoyar a los grupos revolucionarios de América Latina y de haber incorporado a varios guerrilleros argentinos a su guardia personal.

Luis Carlos Muller, ex oficial de la Guardia Na-

cional de Panamá, es uno de los delegados al IV Congreso Anticomunista Latinoamericano que comienza a sesionar hoy en una dependencia municipal. La reunión será presidida por el ex jefe de Estado Mayor del ejército argentino, general Carlos Suárez Mansón.

Muller afirmó que el jefe de la Guardia Nacional panameña "está brindando apoyo a grupos terroristas".

Pasa a la página 37

Breves Internacionales

Víctimas en Día del Trabajo en EUA

Nueva York, septiembre 1 (UPI). Millones de estadounidenses iniciaron desde el pasado viernes un éxodo a todas partes y a ninguna en particular, en su afán por descansar durante el largo fin de semana el "Día del Trabajo", cuando, tradicionalmente, culmina la temporada de verano.

Pero la alegría y el asueto tienen su parte, triste. Un conteo hoy temprano por United Press International, reveló que 303 personas habían muerto en accidentes, mientras que el Consejo Nacional de Seguridad, estima que unas 550 morirán en accidentes antes de la terminación de las festividades.

California encabezó la lista de víctimas fatales con 44, seguida por Florida y Texas, con 20 respectivamente.

Miles de neoyorquinos se espera participen en el "Festival de Pan y Rosas", hoy, en donde actuarán músicos y se ofrecerá comida al público entre otras actividades.

Pasa a la página 37